

Daños a móviles policiales

En la noche de este martes, a las 21.50, mientras el móvil policial de la Comisaría 62^a patrullaba por inmediaciones de calle Santa María de Oro y Los Cedros, inesperadamente fue atacado. Es que personas desconocidas arrojaron un elemento contundente, ocasionando el daño en la óptica trasera del móvil policial.

Por el hecho se labraron las actuaciones en “averiguación daño agravado” e instruye la Oficina Fiscal de la Comisaría 62^a.

Asimismo, el martes a las 20.35, en circunstancias en que el personal de Policía científica realizaba medidas judiciales en calle Edison y Rodríguez Peña, comenzaron a arrojar elementos contundentes contra los efectivos policiales y la movilidad.

Por el hecho, debió ser desplazado personal policial al lugar y se constató que eran varias las personas que arrojaban elementos contundentes contra los efectivos policiales. Se constataron daños en las movilidades.

Por este acto de vandalismo se están labrando las actuaciones en averiguación daño agravado e instruye la Oficina Fiscal de la Comisaría 8^a.